
CÂMARA DE VEREADORES DE SAPUCAIA DO SUL
Av. Assis Brasil, 51 – Centro – CEP: 93.220.050 -Sapucaia do Sul – RS

Fones: 51.3474.1887 / 3474.1226 – Fax: 51.3474.1081

ATA
9795

                        
                         Aos vinte e oito dias do mês de julho do ano de dois mil e dezesseis (28.07.2016), às
dezenove  horas,  na  Sala  Tiradentes,  Plenário  da  Câmara  de  Vereadores  de  Sapucaia  do  Sul,
reuniram-se os Vereadores do Município, para trabalhos relativos à 42ª Sessão Plenária Ordinária, na
4ª  Sessão  Legislativa,  da  13ª  Legislatura,  devidamente  convocada  para  a  data  e  horário  acima
descritos. Estiveram presentes os Vereadores que assinaram o Livro de Presenças na ordem que
segue:  JORGE (PSD); LUCIANO (PT); EVERALDO (PRB); MARQUINHOS (PSB); NELSON (SD);
Dr. LINK (PT); THIAGO (PSDC); CACO (PMDB); Dr. JARBAS (PSDB); e VOLMIR (PP). Ausência
justificada do Vereador Avelino.  Após constatar o  quorum  necessário à realização da Sessão, o
Vereador  Caco – Presidente da Casa,  invocou a proteção de Deus,  deu por  aberta a mesma e
solicitou ao Vereador Dr. Link – que secretariasse os trabalho, procedendo então à leitura de um
trecho bíblico. Passou-se ao  ESPAÇO DO PEQUENO EXPEDIENTE:  O Vereador Dr. Link – Vice-
Presidente, fez a leitura dos Expedientes Recebidos: Resposta da AES Sul ao Requerimento Verbal
nº  0827/2016;  Resposta da AES Sul  ao Requerimento Verbal  nº  0929/2016;  Indicação nº100/16,
origem do Vereador Thiago Batista; Convite  “Segurança Pública: integrando a Região Metropolitana
de  Porto  Alegre  no  combate  à  criminalidade”  no  Plenarinho  da  Assembleia  Legislativa  do  RS,
coordenador da mesa Deputado Tiago Simon; Ofício da Caixa Econômica Federal nº 573/2016. ATA
nº 9789, que foi  aprovada por unanimidade, sem retificações nem alterações.  Passou-se ao
ESPAÇO DO GRANDE EXPEDIENTE: votação da indicação PROC. n° 20080/16 – INDICAÇÃO n°
100/16,  origem do Vereador Thiago Batista  – “Encaminha proposição pedindo aprovação de uma
Indicação ao Prefeito Municipal, solicitando recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Madre
Joana Angélica, Bairro Capão da Cruz, Sapucaia do Sul”, aprovado por unanimidade. Passou-se aos
Requerimentos Verbais:  Vereador Dr. Link – 01)  À Acis, no nome de seu Presidente, Sr. Sauthier,
parabenizando pela Plenária realizada de hoje, com a presença da Presidente da Federasul, Sra.
Simone Leite. Aprovado por unanimidade com associação do Vereador Caco. Vereador Everaldo –
1) À SMO, solicitando o recapeamento asfáltico na Av. Justino Camboim, nas proximidades da Escola
Municipal Alfredo Juliano. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Jorge, Caco e
Nelson.  2) À  SMO,  solicitando  desentupimento  de  bueiro  localizado  na  Rua  Ursa  Maior,  nas
proximidades  do  nº  443,  em  frente  à  UPA.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  dos
Vereadores Nelson e Caco. Vereador Marquinhos – 1) À SMSMU, solicitando o recolhimento de lixo
localizado  na  Rua  Otaviano  Silveira,  ao  lado  do  nº  831.  Aprovado  por  unanimidade.  2) À
Corregedoria-Geral de Polícia, c/c à Comissão de Direitos Humanos da Assembleia Legislativa do
Estado, expressando Voto de Repúdio à Delegada da Delegacia de Gravataí, pelo procedimento com
o idoso – autista e portador do Mal de Alzheimer, o que, pela reportagem da RBS, pode caracterizar,
em tese, o crime de tortura,  o que é inadmissível em qualquer circunstância,  ferindo de morte o
Estatuto  do  Idoso.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  do  Vereador  Nelson. Vereador
Nelson – 1) À SMSMU,   c/c SMO, solicitando providências sobre o recolhimento de lixo e colocação
de aterro em um terreno em frente ao Posto da Vargas, cedido pelo proprietário  à Prefeitura para
fazer estacionamento. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Jorge, Dr. Link e
Caco.  2) À PGM, solicitando providências quanto à Lei dos Alvarás Provisórios que foi  aprovada
nessa Casa por unanimidade: ou o Prefeito sanciona a Lei, ou volta para a Câmara e o Presidente vai
sancionar aqui. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Jorge e Marquinhos. 3)
À SMEL, solicitando providências sobre o não acontecimento do Campeonato de Bocha no município.
Aprovado por unanimidade, com associação do Vereador Volmir.   Vereador Thiago – 1) À SMSMU,
solicitando  uma  limpeza  geral  no  entorno  da  Escola  José  Plácido  de  Castro,  Bairro  Walderez.
Aprovado por unanimidade, com associação do Vereador Caco. 2) À SMST, solicitando a pintura de
uma faixa  de  segurança  em frente  à  Escola  Vanessa  Ceconet,  na  Av.  João  Pereira  de  Vargas.
Aprovado por unanimidade.  Vereador Volmir – 1)  À SMO, solicitando uma urgente operação tapa-
buracos/recapeamento asfáltico na Rua Henrique Dias, em frente ao nº 68, Bairro Santa Catarina.
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Aprovado por unanimidade.  2)  À SMO, solicitando troca de tampa de um bueiro na Rua Nossa
Senhora da Conceição, em frente ao nº 670, Bairro Centro. Aprovado por unanimidade.   Vereador
Caco – 1) À SMPU  c/c à SMST, solicitando que se determine, com urgência, a colocação de placas
indicativas de nome da Rua Albano F. da Silva – CEP 93225-000, Bairro Jardim América, para que a
AES-Sul  proceda estudos visando a  extensão de energia  elétrica  para  todas as  famílias  que ali
residem.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  do  Vereador  Dr.  Link.  Não  havendo  mais
Requerimentos  Verbais  a  serem  feitos,  foram  lidos  os  Processos  que  aguardam  Pareceres  da
Procuradoria  e  Comissões.  Neste  momento,  o  Vereador  Caco  pergunta  ao  Vereador  Everaldo,
enquanto Presidente da Comissão de Serviços Urbanos, Habitação e Segurança, se este já entrou
em  contato  com  o  DNIT  a  respeito  da  RS-118,  ao  que  o  Vereador  
Presidente respondeu dizendo que o órgão ficou de dar a resposta na semana que vem. Também o
Vereador Jorge pede uma questão de ordem, perguntando ao Vereador Nelson, enquanto Presidente
da Comissão de Saúde, Ação Social e Meio Ambiente, a respeito da obra no Lar Abrigo Meu Refúgio,
ao que o Vereador Presidente afirmou que o relatório está pronto e será levado à reunião da próxima
terça-feira.  Neste  momento  deixam  o  Plenário  os  Vereadores  Dr.  Link,  Thiago  e  Luciano.  Não
havendo processos a serem votados, passou-se ao  ESPAÇO DAS CONSIDERAÇÕES FINAIS. O
Vereador Marquinhos tomou seu lugar na tribuna, mas foi interrompido pelo início de um tumulto
estabelecido em frente a esta Casa. Não havendo mais condições de continuar,  o Vereador Caco –
Presidente da Casa, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a presente Sessão às
dezenove horas e vinte minutos. Determinou a lavratura desta Ata, que será pelo mesmo assinada e
pelo Vereador Dr. Link – Vice-Presidente, que secretariou os trabalhos. Para constar,  esta Ata foi
devidamente lavrada pelo Serviço de Elaboração e Revisão de Anais e Atas da Diretoria Legislativa.
Sala Tiradentes, Sapucaia do Sul, 28 de julho de 2016.

                                                                                                  JOSÉ CARLOS DUTRA DOS SANTOS
                                       (Caco) 
                           Vereador Presidente 

                  LUIS ROGÉRIO LINK
                               (Dr. Link)  
Vereador Vice-Presidente que secretariou os trabalhos.          
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